



Un mozo cita al primero de los astados del festejo taurino de Calvarrasa de Abajo. FOTOS: EÑE



El recorrido del Toro del Cajón estuvo lleno de público durante toda la tarde.



Algunos de los integrantes de la peña taurina que ha promovido el festejo

# El Toro del Cajón llena Calvarrasa de Abajo

● ‘Fiado’ y ‘Esculpido’ fueron los protagonistas de la tarde taurina en la localidad

**EÑE/FRANCISCO MARTÍN**

Calvarrasa de Abajo — Con un calor sofocante y las calles repletas de ambiente, la cuarta jornada de las fiestas de la juventud en Calvarrasa de Abajo dejó huella entre vecinos y visitantes gracias a una combinación explosiva de emoción, tradición taurina y espíritu festivo. El acto central del día fue, sin duda, el esperado toro de cajón que contó con la suelta de dos novillos, ‘Fiado’ y ‘Esculpido’, así como de dos vaquillas de la prestigiosa ganadería José Carlos Cañero, celebrado en la avenida Salamanca.

Organizado por el Ayuntamiento con la colaboración de la activa ‘Peña Taurina Calvarrasa de Abajo’, el festejo taurino alcanzó su tercera edición consecutiva, consolidándose ya como uno de los momentos más destacados de las fiestas. No fal-

tó la emoción ni el riesgo, ya que varios mozos protagonizaron recortes valientes y momentos de tensión ante los astados, que ofrecieron un buen juego y contribuyeron al espectáculo.

Además, la jornada arrancó por la mañana con una divertida y refrescante yincana de agua para los más pequeños, desarrollada en la zona de las antiguas escuelas. La actividad infantil sirvió de anticipo perfecto para un día lleno de ambiente y propuestas para todas las edades.

Ya por la tarde, y tras el esperado festejo taurino, tuvo lugar una multitudinaria cena popular en la que se sirvió una gran parrillada para cerca de 1.200 personas. El encuentro gastronómico fue otro de los grandes momentos del día, fomentando el espíritu festivo y el reencuentro entre vecinos.

La música puso el broche de oro a este cuarto día de celebraciones. La orquesta ‘La Búsqueda’ animó la velada con su variado repertorio, seguida del DJ Forly, que mantuvo el ritmo hasta altas horas de la madrugada.



## PARA HOY

### SEGUNDA CITA DEL TORO DE CAJÓN, HINCHABLES Y VERBENA

→ Las fiestas de la juventud de Calvarrasa de Abajo continúan durante el día de hoy con nuevas actividades. A partir de las 11:00 horas, los más jóvenes podrán disfrutar de hinchables acuáticos y una fiesta de la espuma. Por la tarde, a las 19:00 horas, se repetirá el espectáculo taurino con el toro de cajón y las vaquillas. Finalmente, la medianoche traerá consigo una nueva verbena con la orquesta ‘Pikante’ y una animada disco móvil que prolongará la diversión.



La edil de Infancia, Mari Cruz Gacho, durante su visita al campamento. EÑE

## Los jóvenes de Santa Marta aprenden sobre competencias digitales

Santa Marta de Tormes— Los niños y jóvenes de Santa Marta de entre 9 y 17 años tienen esta semana la oportunidad de ampliar sus habilidades tecnológicas gracias a un campamento gratuito que ha comenzado esta semana en el Centro Comercial El Tormes. La iniciativa, promovida por la Fundación Cibervoluntarios en colaboración con el Ministerio de Juventud e Infancia, se desarrollará hasta el 5 de septiembre, combinando formación, ocio y conciliación familiar.

“Las competencias digitales se

han convertido en una exigencia para todos los ciudadanos, desde los mayores hasta los más jóvenes, por eso es tan importante aprender a manejarse con soltura pero también con todas las precauciones que requiere navegar por internet”, valoró Mari Cruz Gacho, concejala de Infancia, durante su visita al campamento.

En este sentido, la actividad se organiza por semanas de lunes a viernes, con un máximo de 20 participantes por grupo y contenidos adaptados a cada franja de edad. EÑE



### Moriscos entrega más de 2.000 euros solidarios

El Ayuntamiento de la localidad de Moriscos ha entregado a la asociación Pyfano más de 2.000 euros procedentes de la solidaridad de sus vecinos durante las fiestas adquiriendo los tickets para la parrillada y la paella. EÑE



### Diversión y convivencia en El Pino de Tormes

Con motivo de las celebraciones en honor a San Lorenzo, los vecinos de El Pino de Tormes disfrutaron de cuatro días festivos con multitud de actividades. Las citas continuarán hoy con un concurso de pintura infantil y de disfraces, la comida de hermandad o una verbena. EÑE